

### Achtes Kapitel.

#### Wieder etwas Neues.

Die schönen Feiertage waren den Kindern, wie den erwachsenen Mitgliedern der beiden Familien in fast ungestörter Heiterkeit hingegangen, denn die so unverhoffte Freude, ihren Sohn zum schönsten Fest und noch volle 14 Tage danach bei sich haben zu können, hatte selbst Frau von Weise für kurze Zeit wenigstens über ihre Trauer um den geliebten Gatten hinweggehoben. — Freilich gingen die schönen Tage des Beisammenseins schnell vorüber, und mit einem unaussprechlichen Ausdruck von Sorge begegneten sich allabendlich die Augen von Mutter und Sohn und sprachen es aus, was die Lippen nicht aussprechen wollten: „schon wieder ein Tag vorüber!“ — Ein Reisender aus dem Geschäft des Herrn Maiwart, der denselben Weg fuhr, sollte Ewald nach dem Cadettenhause zurückbringen, aber selbst Maiwarts dachten nicht gern daran, denn Alle hatten schnell den kleinen Soldaten liebgewonnen, der in seinem Wesen so gar nichts Kriegerisches hatte. Dagegen war er freundlich